## Medieninformation



Nr.19/14.11.2016

## Ein Jahr Treffpunkt für Einheimische und Geflüchtete Café MITeinander feiert Geburtstag

Spiele, Live-Musik, Tanz, Tombola, Flash-Foto-Box - mit einem bunten Programm für Groß und Klein feiert das Café MITeinander der Flüchtlingshilfe Sprockhövel sein einjähriges Bestehen. Am Donnerstag (17. November) von 16 bis 20 Uhr im evangelischen Gemeindehaus am Perthes-Ring 18 gibt es natürlich auch das bewährte Mitbring-Buffet mit Kuchen, Kaffee, alkoholfreien Getränken und Süßigkeiten.

Etwa 15 Frauen betreiben seit November 2015 ehrenamtlich das Café MITeinander, in dem jeden Donnerstag von 16 bis 19 Uhr Einheimische und Geflüchtete zu Gesprächen und Spielen zusammenkommen. Das Café wird aus Spenden finanziert, die Wodantaler Landbäckerei stellt kostenlos Kuchen und Gebäck bereit, Kaffee und Getränke stiften die Betreiberinnen. Rund 2500 Gäste haben bisher dieses Angebot genutzt, jede Woche kommen 40 bis 50, darunter vor allem Familien mit Kindern und junge Alleinstehende. Bei besonderen Anlässen wie dem Zuckerfest, der Karnevalsfeier oder dem Kürbisschnitzen zu Halloween nahmen noch mehr teil, Frühlings- und Sommerfest verzeichneten gleich mehrere Hundert Feiernde.

Die Geburtstagsfeier an diesem Donnerstag geht weit über das übliche Programm hinaus. Neben den klassischen Gesellschaftsspielen wird es alte Kinderspiele geben: Eierlaufen, Zeitungstanz, Kleiderstaffel, Reise nach Jerusalem. Dazu kommen Spiele aus der Outdoor-Kiste der Flüchtlingshilfe wie Riesen-Mikado oder Treppengolf. Mit der Flash-Foto-Box besteht außerdem die Möglichkeit, selber Fotos zu machen. In einer Tombola warten viele kleine Preise. Und schließlich macht die Sprockhöveler Band "Blue House" Musik zum Tanzen. Weitere Überraschungen werden vorbereitet.

## An die Redaktionen:

Zur Teilnahme und Berichterstattung sind Sie herzlich eingeladen.